



ASSOCIATION DES
RÉGIONS EUROPÉENNES
DES PRODUITS D'ORIGINE

ASSOCIATION OF
EUROPEAN REGIONS
OF PRODUCTS OF ORIGIN

ASOCIACIÓN DE
LAS REGIONES EUROPEAS
DE PRODUCTOS DE ORIGEN

ASSOCIAZIONE DELLE
REGIONI EUROPEE
DEI PRODOTTI D'ORIGINE



Informe sobre las cuentas del ejercicio 2022 Y presupuesto provisional 2023

Burdeos, el 16 mars 2023

Como se indicó a los miembros la semana pasada, el contable independiente "Gadras associés" no dispuso del tiempo material necesario para cerrar las cuentas de AREPO de 2022 dentro del plazo estatutario de 30 días antes de la Asamblea General. Por lo tanto, se les invitará a votar sobre estas cuentas por correo electrónico después de la Asamblea General del 2 de marzo.

Por consiguiente, les presento el informe sobre las cuentas de 2022 elaborado por el contable independiente y el presupuesto previsto para 2023. También encontrarán adjunto el informe del contable.

Comentarios sobre los gastos 2022

Los principales gastos en 2022 fueron :

- Más de 30.000 euros, al igual que en 2021, para los servicios de interpretación organizados para las AG y las reuniones del Consejo Ejecutivo, con un aumento del número de combinaciones lingüísticas utilizadas;
- Gastos de personal de casi 89.000 euros con el fin de las prácticas de Matteo, el regreso de Giulia tras su baja por maternidad y Francesca.
- Gastos de consultoría para proyectos europeos por valor de 38.000 euros.
En el marco de un contrato público
- Y, con el fin de las restricciones vinculadas al COVID, la reanudación de los viajes por 44.000 euros, de los cuales 16.000 euros (personal de AREPO) y 28.000 euros (gastos de organización de las reuniones plenarias y viajes de los miembros del Consejo Ejecutivo).
- Por último, 7.800 euros para trabajos sobre propiedad intelectual (defensa de las IG en Internet) en el marco del proyecto europeo Agrosmart Global.

www.arepoquality.eu

Secretario General: secgen@arepoquality.eu; Tel: + 33 (0) 6 10 13 11 89
Oficina de representación en Bruselas: policyofficer@arepoquality.eu; Tel: + 32 (0) 4 86 60 54 62



Cabe recordar que existe un acuerdo con la región de Emilia-Romaña para ocupar gratuitamente los locales de Bruselas. No obstante, AREPO ha suscrito una póliza de seguro más completa por 2.900 euros (antes 600 euros); y el acuerdo con la Región de Nouvelle-Aquitaine de puesta a disposición gratuita del tiempo del Secretario General, así como el tiempo de Alexandra Duriez, asistente a tiempo parcial.

Comentarios sobre los ingresos de 2022

29 regiones están al día con sus cuotas de asociación y una región está en mora, es decir, el 100% de la afiliación oficial. Todas estas cuotas corresponden al año 2022. En un contexto económico tan difícil, este signo de confianza nos obliga a obtener aún más buenos resultados en la defensa de los productos de calidad y de origen en interés de los productores y del desarrollo de las zonas rurales.

El proyecto MOVING de Horizonte 2020 comenzó en septiembre de 2020 y recibimos un primer pago de 41.400 euros a finales de 2020. Por lo tanto, no hubo más pagos en 2022. En este proyecto, los costes de personal y consultoría se financian al 100%. El proyecto MOVING sobre montañas sostenibles representará una financiación de 85 600 euros a lo largo de 4 años.

Cabe señalar que las tres regiones alemanas de AREPO, Baden-Württemberg, Baviera y Hesse, unieron sus fuerzas para organizar la Asamblea General a finales de 2022 en Würzburg. AREPO incurrió en gastos normalmente cubiertos por la región anfitriona y estos gastos fueron reembolsados por las 3 regiones alemanas.

Comentarios sobre el resultado de 2022

El ejercicio 2022 arroja un resultado negativo de -48 544 euros. Los fondos de la asociación se mantienen en un nivel apreciable de 181.000 euros. El objetivo de controlar el nivel de los fondos de la asociación, para no almacenar dinero público de forma exagerada, ya se ha alcanzado.

Por tanto, ahora se trata de controlar mejor los costes, seguir desarrollando los proyectos europeos y contratar a nuevas regiones.



Comentarios sobre el presupuesto provisional 2023.

El presupuesto provisional para 2023 se propondrá, como de costumbre, en equilibrio

Además de la primera Asamblea General de Cáceres, AREPO celebrará su evento trianual en Bruselas para marcar el final del proyecto europeo Agrosmart Global. El evento tiene un coste de 34.000 euros. El proyecto se hará cargo del 75% del coste, hasta un máximo de 20.115 euros.

Además, el proyecto será objeto de las dos últimas subidas de gastos. También se efectuará una subida de gastos para el proyecto MOVING.

El presupuesto de consultoría disminuirá (3000 €/mes → 2500 €/mes) para ahorrar dinero.

Por último, dos regiones ya han anunciado su deseo de adherirse a AREPO: Grand-Est (Francia) y Castilla y León (España). El esfuerzo por desarrollar el número de miembros es una de las prioridades, aunque AREPO ya representa a más del 60% de las indicaciones geográficas.

La Región de Macedonia Occidental ha recuperado dos cuotas anuales desde la AG de Cáceres.